

LE SIMULATEUR DU CONCORDE AU MUSÉE

Le simulateur Concorde a fait son entrée au musée !



Cette pièce de collection sera visitable dès mars. L'Association Virtu'Ailes et nos partenaires sont chargés de remettre en service ce simulateur d'entraînement.

Ce premier simulateur de vol de conception « moderne », réalisé à l'aide de pièces authentiques, a été installé au centre Aéroformation de Blagnac en 1975. Il a été transféré dans les locaux d'Air France à Roissy et utilisé pour la formation des équipages jusqu'à la fin des vols commerciaux de Concorde en 2003.

